
Compte rendu de la réunion du conseil du
SIVOS du 03 mars 2021 à 10h

03 mars 2021 | 10h00 – 11h20 | Mairie de Pressagny l‘Orgueilleux  

Réunion organisée par Gaëlle LE LAN LE LUYER

Type de réunion Conseil du SIVOS

Animateur Gaelle LE LAN LE LUYER

Secrétaire Laurine DUFOURT

Absent : Marc WECKSTEIN (pouvoir donné à Mr 
MAINGUY

Participants :

Thibaut BEAUTE

Pascale BILLARD

 Pascal MAINGUY

 

)

SUJETS À L’ORDRE DU JOUR

Annualisation du temps de travail du personnel :

Gaëlle LE LAN LE LUYER nous a envoyé par mail le planning annualisé de l’équipe avant la
réunion. Pour rappel, ci-dessous l’aménagement des horaires qui vont être proposé (en plus
de la garderie et la cantine) :

- 8h30 à 10h30 (Dali) : missions en vue du protocole sanitaire
- 14h30 à 16h30 (Marie Pierre) : renfort équipe sieste et activités pédagogiques

Concernant la fréquentation de la garderie, très peu d’enfant sont présent de 7h00 à 7h30 et
de 18h30 à 19h00. La proposition de mettre qu’une personne en encadrement de 7h à 7h30,
et de 18h30 à 19h.

Niveau règlement d’encadrement :textes régissant les taux d’encadrement Gaelle LE LAN
LE LUYER assure la possibilité d’encadrer les enfants qu’avec une personne.

Mise en place des nouveaux horaires dans environ 2 semaines pour Dali et Marie Pierre. 

Thibaut fait part de ses interrogations : 

- Dérogation scolaire : souhait de garderie jusqu’à 19h30, mais pas la majorité
- Parents d’élèves : journée continue de l’ATSEM et la pause obligatoire

Une ATSEM est présente de 8h -17h pour l’ATSEM, avec une pause de 30 min par jour. 
Corinne est en arrêt, elle sera prévenue du changement des du poste à son retour.

Pour rappel, l’équipe est composée par 5 salariés en CDI (durée des contrats : 26h et non 
36h, 28h, 30h30, 10h + Audrey). 

Décision : le planning annualisé a été validé.

Difficultés rencontrées à la cantine :

Le SIVOS a été sollicité par l’équipe pour problème de comportement d’un jeune en primaire 
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(Insultes et dégradations).  Des échanges ont eu lieu entre le SIVOS et les parents (Gaelle, 
Pascal). Un avertissement et exclusion temporaire a été mis en place pour manque de 
respect.

Marie Pierre a fait par des difficultés rencontrées. Elle a demandé être soulagée par le reste 
de l’équipe. 

Nous avons échangé sur les problèmes d’encadrement et les thématiques de « bienveillante 
et sécurisante » de l’équipe.

Suivi psy par la psy scolaire pour le jeune Je pense que cette information ne doit pas 
apparaitre dans le CR 

Décision : Marie Pierre n’encadre pas les « primaires », roulement sur les 3 autres personnels
de l’équipe, et casser les binômes Je propose d’enlever ce commentaire.  

Propositions : 

 Faire une information préoccupante : validée par le SIVOS Je me questionne sur la 
place de cette décision dans le CR pouvant être lus de tous... 

 Voir avec le budget pour une formation sur la gestion des conflits

Point dossier Mme Audrey SAINT DENIS :

Nouvelle information du centre de gestion : Mme Saint Denis est en droit de prétendre à une
préparation de droit reclassement (formation dans les locaux (stage)

Le SIVOS a informé que ce n’était pas possible.

Pendant 2 ans : 

- intégration dans un poste adm, 
- reclassement filaire adm en formation et financement par SIVOS pendant 2 ans (bilan

de compétence, projet de formation…) maintien du salaire pendant 1 an (env. 28h)
- sinon accepter d’avoir une pension définie par comité médical.

Rencontre de Mme SAINT DENIS le 5 mars par le SIVOS.

Décision : refus : pas de poste administrative dans la structure.

Propositions : 

 voir avec l’assurance ou autres aides financière

Remplacement de Mme Corinne LAURENT :

Mme Corinne LAURENT est en arrêt depuis 2 mois (jusqu’au 12 mars). Plusieurs 
remplaçantes ont été sur le poste. Le contrat est formalisé par Dynamic’emploi (19€ ttc / 1h).
Actuellement, très bon retour de l’équipe et des enfants.

Nous avons échangé sur l’arrêt de Mme LAURENT (en poste depuis 13/14 ans sans arrêt) et
des difficultés du changement d’horaires.

Décision : au retour de Mme Laurent, l’informer du changement d’horaire de son poste.

Propositions : 

 …
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Questions diverses :

Information : 

- Retraite Marie Pierre est en retraite au 31 décembre 2021
- Demande de finance pour l’école primaire, en cours d’élaboration 
- suppression la ligne fixe et acheter un téléphone portable
- les nombreux retards de bus sont signalés à la SNA

En réflexion :

- Les coopératives scolaires sont financées par les mairies et le SIVOS : voir pour 
optimiser. 

- Transmettre le grand livre 2020 à l’équipe du SIVOS
- Trouver une solution pour l’accompagnement des enfants au bus pour la cantine
- Débat autour des postes pour l’année prochaine

Prochaine rencontre le 24 mars à 10h00
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